
Zu Beginn dieses Tagesordnungspunktes erteilte der Bürgermeister dem Kämmerer, Herrn 
Raubach das Wort.  
 
Der in die Freizeitphase der Altersteilzeit ausscheidende Herr Raubach reflektierte seine 
jahrzehntelange Tätigkeit in der Kämmerei und die Entwicklung der städtischen Finanzen. Er 
bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit der Verwaltung und dem Rat.  
 
Hiernach hielt der Bürgermeister seine Haushaltsrede. 
 
Protokollnotiz: 
Die Haushaltsrede ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Diekmann teilte Herr Raubach mit, dass die November-
Steuerschätzung in dem vorliegenden Entwurf noch nicht eingerechnet werden konnte. Unter 
Berücksichtigung der jetzt erfolgten Regionalisierung könne insbesondere im Bereich der 
Einkommenssteuer mit einer deutlichen Verbesserung der Erträge gerechnet werden. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss. 
 


